

Tolle Ferienaktivwochen in den Sommerferien

Die Kinder erlebten auch in diesem Jahr wieder drei ereignisreiche und spannende Ferienaktivwochen in der Gemeinde Künzell. Mit ca. 40 Kindern pro Woche war es eine lebendige und aufregende Zeit. Am **Kennenlerntag** in der ersten Woche hatten die Kinder die Möglichkeit, sich und ihre Betreuer näher kennenzulernen und erste Freundschaften zu knüpfen. Das Bemalen von T-Shirts war nicht nur eine kreative Aktivität, sondern auch ein tolles Andenken an die Woche.

Beim Besuch der **Landesgartenschau Fulda** mit kindgerechter Führung durch den Sonnengarten wurde den Kindern die Bedeutung der Natur und deren nachhaltige Nutzung näher gebracht.



Eine besonders aufregende Erfahrung war am nächsten Tag das Museum und das Stadion von **Eintracht Frankfurt**, einschließlich der Spielerkabinen. Hier gab es einen tollen Einblick in die Welt des Profisports. Ein besonderes Highlight war, dass die Kinder einige der prominenten Fußballer auf deren Rückweg vom Training persönlich trafen und sogar ein Selfie oder Autogramm mit nach Hause nehmen konnten.

Teamarbeit und Denkvermögen waren am Spieletag mit **Escape Room Breakouts** gefragt. Die Kinder hatten die Aufgabe, Schlösser einer Schatzkiste durch das Lösen verschiedener Rätsel zu öffnen. Eine spannende Herausforderung, für die es natürlich auch eine Belohnung gab.

Die Fahrt zum **Hoherodskopf** mit dem Besuch des Baumkronenpfads war ein echtes Abenteuer und die Kinder konnten die Natur mal aus einer ganz anderen Perspektive erleben.

In der zweiten Woche stand der erste Tag wiederum im Zeichen des gegenseitigen Kennenlernens. Spiele sorgten für einen unterhaltsamen Tag und beim **Minigolf** konnten die Kinder ihre Geschicklichkeit testen.



Eine Indianerführung gab es beim Besuch des **Wildparks „Alte Fasanerie“ Hanau**. Nachdem sich die Kinder einen Kopfschmuck gebastelt hatten, gab es spannende Erzählungen zur Geschichte und Kultur der Indianer. Bei einem Rundgang durch den weitläufigen Park hatten sie Gelegenheit, Wildschweine und Mufflons zu füttern und etwas über die Lebensgewohnheiten der Tiere zu erfahren.



Eine **Rallye durch Künzell** stand am nächsten Tag auf dem Programm und die Kinder erfuhren spielerisch Wissenswertes über unsere Gemeinde. Viele Kinder stellten sich als echte Künzell-Profis heraus.



Im **Planetarium Fulda** lernten die Kinder bei einer Reise durch das All vieles über die verschiedenen Planeten und Sterne. Durch die Teilnahme an der interaktiven „Luna Tour“ durch Fulda wurden die Kinder außerdem zu richtigen Lichtexperten der Sternstadt Fulda und erhielten sogar ein Zertifikat. Die zweite Woche der Ferienaktivwoche endete mit einem Besuch im **Takka-Tukka-Land**, wo sich die Kinder nochmal richtig austoben konnten.

Auch die dritte Ferienaktivwoche war voller aufregender Aktivitäten für die Kinder. Hier gab es auch wieder einen Tag zum Kennenlernen, bevor es dann am nächsten Tag mit dem Stadtbus auf das Gelände der **Landesgartenschau** nach Fulda ging. Hier konnten sie u.a. die Murrelbahn mit „Samenkugeln“ ausprobieren. Mit den Bollerwagen liefen die Kinder am Mittwoch ins **Maislabyrinth nach Dirlos**. Hier hatten die Kinder viel Spaß beim (Ver-)Irren durch das Labyrinth und Toben auf dem tollen Hof von Familie Wehner-Kimpel.

Die Fahrt in den **Erlebnispark Steinau** war für die Kinder wieder ein tolles Erlebnis. Hier haben die Kinder natürlich alle Fahrgeschäfte und die Riesenrutsche ausprobiert.

Die **Olympiade** am Freitag war gespickt mit vielen unterschiedlichen Spielen, in denen sich die Teams messen konnten. Als Abschluss gab eine leckere Pizza für alle.

